
Verbale riunione Consiglio d'Istituto - 13 febbraio 2017

Alle ore 20.35, presso I locali della Scuola Secondaria, si è riunito il Consiglio d'Istituto.
Assenti: Arensi, Mazza, Gasparri, Ferrari, Lanza.
Partecipa alla prima parte dell'incontro DSGA Concetta Capizzi.
.
secondo il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente
      Approvato con  13 voti favorevoli e 1 astenuto (Gallarati)
   
2.   Approvazione programma annuale
      La Sig.ra Capizzi illustra il programma, per il quale viene fornito supporto cartaceo.
      Il contributo volontario raccolto ammonta a € 3375 (dato a dicembre), corrispondente a 375
      quote, pari al 65%. Viene ripartito sui tre ordini di scuola in maniera proporzionale.
      L'assicurazione ė stata pagata al 90%.
      Fa presente che i soldi dei contributi dello scorso anno non sono stati utilizzati, ad eccezione di 
      un acquisto effettuato dalla scuola dell'infanzia.
      Boldrini propone di cambiare le Lim non più funzionanti, considerando che solo alcuni pezzi 
      dovrebbero essere sostituiti (touch screen, proiettore, ...). Benzoni suggerisce di attrezzare
      laboratorio di Arte per proiezioni, acquistando delle tende oscuranti e telo per proiettore.
      Approvato con  13 voti favorevoli e 1 astenuto (Vidali)

      Alle ore 21.35 DSGA lascia la seduta.

3.   Varie ed eventuali 
       - Proposta per raccolta punti Decathlon
         Approvata all'unanimità 
       - fotografa Antonella
          Ha presentato richiesta per foto di classe.
          Si fa presente che ha regolarmente versato il contributo per lo scorso anno.
          Dichiara che si atterrà a quanto le sarà richiesto in merito alle modalità per effettuare le
          fotografie. Benzoni propone di applicare il regolamento redatto da legale di sua conoscenza,
          più tutelante nei confronti della scuola. Si rimanda la votazione per poter rivedere e
          condividere il regolamento.
      -  Aggiornamento in merito alla proposta di accorpamento con scuola Miradolo
         DSA riferisce di aver chiesto parere a UST Lombardia, non ė semplice ma possibile. Ha
         quindi avvisato Dr. Steffenini che ha in carico la cosa. È già troppo tardi per eventuali
         accordi per anno scolastico 2017/2018, se ne parlerà per il successivo.
      -  Proposta camminata
         Alcune classi della primaria hanno già iniziato. Più difficile per secondaria per questioni di
         tempo. C'è però una docente che si è offerta di fare in alternativa ballo. Si attendono
         maggiori dettagli.
      -  Assegnazione nome a scuola infanzia
         Benzoni propone di titolare la scuola dell'infanzia, ad oggi priva di nome, a Luigi Lue - primo
         obiettore del regio esercito italiano
      -  Prevista interruzione erogazione energia elettrica nella mattinata di giovedì 16/2
         Il comune ha diramato la comunicazione inserendo via Steffenini tra le vie interessate. 
         Boldrini si informerà in merito ad eventuali interruzioni che dovessero interessare la scuola
         secondaria e la mensa. DS rammenta l'importanza di non arrivare con le ore contate qualora 
         si dovesse ravvisare l'esigenza di sospendere le lezioni per emergenze ad esempio di questo 
         genere

 La seduta chiude alle 22.20


